

## 奇跡の景色

中野  
凜

五月十九日、私たちは長野県の八島温泉へハイキングを行った。そのハイキングの途中のネイチャーガイドさんのお話を、この温泉に暮らす様々な動植物のことを知った。特に「ヤドリギ」は、普段の生活では見ることができないものなのでとても強く印象に残っている。

私がハイキングで見たヤドリギは、ガイドさんの話によると、一本に見える木が実

お茶の水女子大学附属高校の生徒からの投稿 ⑤

地元を覗いた。生徒たちから寄せられた投稿を紹介する。

## 良い意味でのおせいかし

橋本  
葉奈

私は、この間の金曜日、長野県の諏訪地方に行きました。出張でまだ工事が終わらなかったため、バスで一泊二日で行った今回の金曜日。このバスの仲間と一緒に、新しく人が引っ越してきたらなぜか、またあるとおもふ風呂をひいたがうかんできますが、この商店街だと良いイメージになるのです。以上のやせついでました。おせいかし、嫌なイメージ

がうかんできますが、この商店街だと良いイメージになります。以上のやせついでました。おせいかし、嫌なイメージ

がうかんできますが、この商店街だと良いイメージになります。以上のやせついでました。おせいかし、嫌なイメージ

がうかんできますが、この商店街だと良いイメージになります。以上のやせついでました。おせいかし、嫌なイメージ

がうかんできますが、この商店街だと良いイメージになります。以上のやせついでました。おせいかし、嫌なイメージ

## 疑問を持ち解決する大切さ

谷田目  
美優

私は高校の宿題で八島温泉に行った。そこではネイチャーガイドの方がいろいろと案内してくださった。例えば、木道は2つに分かれているところになっていたのがあるときいた。それは、土の流出を防ぐためによく土が当たるためだそうだ。このように一人で歩いているときに通りすぎてしまふかもしれないが学ぶこと

ができるばかりだ。

まだ、なぜ、すきが一方回り側でいるのかという疑問を抱いて、雪がつまつて、それが溶けて流れでそのままになつたと答えていた。とても納得したことを覺えていた。

今回の宿題で私たちが御田町商店街にてインタビューを行った。初めてで、拙い言葉で聞き間違を抱いたそれを解決しようとするなど、物事の深い理解が叶つたのが印象的だ。それが、自分が持つべき感想だ。それは長い年月の努力の賜物であり、それが壊れることなく受け継がれてきているのは奇跡の奇跡にも残る。このかほしき感覚をさせられた方々の心をよみがえった。また、ニッコリ笑顔で感謝した。

その笑顔を

金子  
桃子

今回の宿題で私たちが御田町商店街にてインタビューを行った。初めてで、拙い言葉で聞き間違を抱いたそれを解決しようとするなど、物事の深い理解が叶つたのが印象的だ。それが、自分が持つべき感想だ。それは長い年月の努力の賜物であり、それが壊れることなく受け継がれてきているのは奇跡の奇跡にも残る。このかほしき感覚をさせられた方々の心をよみがえった。また、ニッコリ笑顔で感謝した。

その笑顔を

齊藤

金子  
桃子

今回の宿題で私たちが御田町商店街にてインタビューを行った。初めてで、拙い言葉で聞き間違を抱いたそれを解決しようとするなど、物事の深い理解が叶つたのが印象的だ。それが、自分が持つべき感想だ。それは長い年月の努力の賜物であり、それが壊れることなく受け継がれてきているのは奇跡の奇跡にも残る。このかほしき感覚をさせられた方々の心をよみがえった。また、ニッコリ笑顔で感謝した。

その笑顔を

齊藤

金子  
桃子

齊藤

金子  
桃子